

BRETTSPIEL ADVENTSKALENDER 2016

21



[WWW.FROSTEDGAMES.DE](http://www.frostedgames.de)

J. ALEX KEVERN

GOLD WEST

CA. 1849



DIE 4 HANDELSPOSTEN-PLÄTTCHEN:



HANDELSPOSTEN-PROMO

für den Adventskalender 2016

AUFBAU

Mischt die Plättchen, wählt zufällig 1 aus und verwendet dieses an Stelle des 4-Punkte-Plättchens in Boomtown.

Ihr könnt auch eins der Boomtownbüros zur Seite legen und stattdessen 2 weitere Promoplättchen verwenden.

REGEL

Wer den Handelsposten in Boomtown besetzt, erhält sofort die darauf abgebildete Ressource. Ihr dürft diese Ressource im selben Zug verwenden oder sie in einen Kasten auf eurer Versorgungsleiste legen. Vergesst nicht, dass ihr Punkte für den jeweiligen Kasten erhaltet, wenn ihr eine Ressource in eure Versorgungsleiste legt!



BRETTSPIEL ADVENT CALENDAR 2016

21



[WWW.FROSTEDGAMES.DE](http://www.frostedgames.de)

J. ALEX KEVERN

GOLD WEST

CA. 1849



THE 4 TRADING POST TILES:



TRADING POST PROMO

for Adventkalendar 2016

SETUP

Mix these tiles and choose 1 at random to use in lieu of the 4 point tile from Boomtown (see example).

Optionally, you may leave out one of the Boomtown offices and use 2 more of these tiles instead.

GAMEPLAY

When claiming this Boomtown space, immediately collect the pictured resource. You may use that resource this turn, or place it into any bin on your supply track.

When placing the resource into your supply track, don't forget to score points according to the chosen bin!

